
第１９４０回例会報告　
日時　平成17年9月20日（火曜日）
時間　12:30～13:30
場所　ホテル　マークワン　天王台

ロータリーソング　「奉仕の理想」
司会　S.A.A.塩毛康弐会員

星野栄会長会長挨拶
先日福島県の温泉に仲間と出かけて来ま
した。朝７時半に出発したのですが、皆
は早速アルコールが入って賑やかでした。
私は昼間は飲みませんが、仲間の人は、
着いた頃には酔っぱらっていました。

そこで、以前から欲しかったマムシのお
酒を手に入れました。目の前で、生きた
マムシを瓶に入れて、焼酎を注いだもの
です。美味しいかどうかまだ飲んでいま
せん。

野田会員出席委員会
本日の出席率は70.37％です。

今井会員親睦委員会
今月の誕生祝いの方は、福武正廣会員です。おめでとうございます。
（福武会員：もうロータリーに入会して８年目になりました。今後とも頑張りますので、

よろしくお願い申し上げます。）

星野栄会長会長報告
昨日鈴木公三会員（青少年カウンセラ

ー）と交換留学生の集いに出席して来ま
した。中にはいろいろ問題もあるようで
す。特に最近はセクハラなどで裁判沙汰

になるケースもあるようで、対応を誤ると
多額の賠償金をとられる例もあったそうで
す。担当クラブの責任になるので、今後気
をつけたいと思います。

鈴木公三会員青少年交換委員会
昨日星野会長と千葉で行われた交換留

学生の帰国報告会に行って来ました。我
孫子クラブからカナダへ行った小倉侑さ
んもスピーチをしましたが、現地ではあ

らゆるアウトドアスポーツを経験し、日
本では何かと制約のあった事柄も、向こ
うに行って何でも出来たと大変素晴らし
い経験をしたと喜んでいました。

ニコニコボックス
井上会員　来週休みます。
福武幹事　お誕生日祝いありがとうございました。
星野会長　小倉侑さんが無事戻られ、その体験発表会に行って来ました。



福武幹事幹事報告
１…活動計画書受理　野田ロータリークラブ、野田東ロータリークラブ
２…関西にて行われた世界大会の記念アルバムを頂きました。回覧します。
３…１０月１６日（日）にららぽーととサンガーデンホテルにて

地区職業奉仕委員会が開かれます。
会長、職業奉仕委員長および入会間もない会員１～２人の出席が要請されています。

丸田勝功会員卓話
「我が社について」
当社は昭和２２年に私の義父により創

業されました。創業当時は印刷と言って
もガリ版印刷（孔版）を海上保安庁の機
密文章の取扱でスタートしたと聞いてお
ります。我孫子には昭和３８年に墨田区
の向島より移転してきまして、皆様の町
の仲間入りさせて頂きました。私が入社
したのは昭和５２年です。折からの金融
機関のオンライン関係で伝票の需要が非
常に多く、大変な日々の毎日でした。御
陰さまで、弊社も伝票印刷、コンピュー
タの出力印刷を中心とした印刷会社に成
長して来ました。印刷と言うと紙に印刷
されている物は総て印刷ですが印刷にも
様々な業種があり設備にも違いが有りま
す。我孫子には印刷業者さんは7社位ござ
います。すべて総合印刷を掲げてますが、
実際には軽印刷が中心と思います。
最近、印刷産業を取り巻く環境は環境

問題、特に再生紙が社会的にも一般的に
なって来ました。また、個人情報保護法

など法規制も様々でてきまして印刷だけ
での知識、技術だけでは淘汰される時代
に来てます。環境問題ではインク、大豆
油インク/再生紙が有りグリーン購入法の
規格に合わせた環境庁のグリーンデータ
ーベースより環境に適合した商品を調べ
る事が出来ます。
個人情報保護法案により印刷業会では名
刺、名簿、作成に至るデータや顧客支給
品のデーター管理等出力代行、メーリン
グ出力封入、カード等の仕事に従来より
慎重な対応が要求されて来ています。企
業の法令尊種義務　コンプライアンスプ
ログラムと合わせて様々な契約書の取り
交わしも増えてます。機密保護、保険証
券等の悪用、犯罪防止が目的です。
会員の皆様も御自分の会社の印刷物が

社会において何等かの責任が生じるもの
か確認して置いて下さい。又ご相談いた
だければ帳票印刷物の見直し等も御手伝
いしますのでお気軽に声をかけて下さい。


